



# はなふじ

自分・仲間・夢「かがやく出羽の子ども」を育てる

R7出羽小学校だより

第7号

令和7年12月23日

山形市立出羽小学校

校長 武田 重泰

児童数 375名

## ひまわり学年によさが際立った東京修学旅行

—修学期日：令和7年12月2日（火）～3日（水）—

冬至の候、保護者及び地域の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動へ多大なご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。暦の上では「冬至」を迎え、各ご家庭でも無病息災や今後の多幸を願いながら年瀬をお迎えのことと思います。この1年、皆様にはたいへんお世話になり、ありがとうございました。あ

さて、今月初め、本校ひまわり学年（第6学年）は、以下の行程にて東京修学旅行を実施しました。

1日目（12月2日 火曜日）

①7:30～／JR山形駅にて出発式 ②8:03～10:48／つばさ128号にて東京へ移動 ③11:20～／日本銀行分館「貨幣博物館」見学 ④12:30～／参議院議員会館にて昼食 ⑤13:30～／国会議事堂見学 ⑥15:00～／浅草寺・仲見世見学 ⑦17:00～／東京スカイツリー見学 ⑧18:55～／宿泊ホテル滞在（夕食含む）

2日目（12月3日 水曜日）

①7:00～／起床・朝食・退館式 ②9:20～12:30／上野公園にて班別研修（上野動物園や日本科学博物館の見学、昼食含む） ③13:06～15:50／つばさ139号にて山形へ移動 ④16:00～／到着式

既にホームページやひまわり学年保護者の皆様宛メールではお伝えしていますが、みだしにあるとおり、2日間に渡る日本の首都東京を研修地とする修学旅行では、ひまわり学年の子どもたち一人一人のよさが際立ち、今後の方途の節目となるかけがえのない機会となりました。特に際立ったよさを3つ紹介します。

①新たな世界に触れ素直に感動する豊かな感性をもっていること

②初見の外国の方と物怖じすることなくあいさつや会話ができること

③困っているお友だちに気づき、声をかけ手を差し伸べることができる

これら3つのことを含め数多くのよさを持ち合わせているひまわり学年の子どもたちは、本校最高学年のリーダーであり、下級生から見ても自慢の先輩です。このように実り多き修学旅行になったのは、ひまわり学年をはじめとする保護者や地域の皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

